

Fotonoticia 25-11-2022



Imagen del nuevo módulo ostomizado en unos aseos de la Terminal T2

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas pone en funcionamiento un aseo para pasajeros ostomizados

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ha instalado un aseo para pasajeros ostomizados en un módulo de aseos de la zona de embarque de la Terminal T2, cerca de la puerta de embarque C48.

Se trata de un primer aseo de ostomía que el Aeropuerto pretende llevar a otras terminales de la infraestructura con el objetivo de contribuir a la integración de las personas ostomizados y facilitar su paso por las instalaciones, consciente de las dificultades que tienen a la hora de vaciar y cambiar la bolsa de ostomía,

Los aseos disponen de un dispositivo sanitario situado a una altura adecuada, un punto de agua con ducha higiénica cerca del inodoro, un dispensador de jabón y de papel higiénico cerca del aparato sanitario, una estantería para el apoyo de material para realizar el cambio de bolsa y un colgador de bolsa de irrigación.

Oficina de Prensa Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas

Tel. 91 393 83 80 prensa@aena.es www.aena.es

 @aena